



2023年度

藍畑だより

(夏休み号)

第14号

2023.8.8(火)

発行責任者 上萩琴美

夏休みの振り返し

登校日の今日で、早くも夏休み前半の19日間が終わりました。7月末の個人懇談、そして炎天下のプール当番、大変お世話になりました。本日の登校日も、台風の直撃を免れ、一安心です。プール開放も残り2日間。どうぞよろしくお願いいたします。

久しぶりに会った子どもたちは、とても元気そうで安心しました。家族で訪れた場所やできごと、学校のプールに毎日通って楽しく過ごしていること、夏休み中も塾に行き勉強していること、おじいちゃんの作ってくれたスイカが絶品であること…などなど、一人一人が担任に前半の思い出を語り、それぞれの夏休みを満喫している様子が伝わってきました。日焼けしたからだけでなく、身体も心もたくましく成長している姿を嬉しく思います。

それにしても、今年の暑さは異常で、国連のアントニオ・グテレス事務総長が7月27日の記者会見で、「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰の時代が到来した」と警告しました。残り23日間も、安全に気をつけて、稀にみる酷暑を元気に乗り切りたいと願っています。



【金管バンド練習風景】



[指導者]
中南
細川
井内
柳澤

暑い中、運動会に向けての練習に励んでいます。8月後半にも練習があり、9月半ばには運動場での練習もスタートします。

4月に加わった新メンバーも、音が安定してきました。7月31日には、中学1年生の先輩が応援に来てくれました。

初めての行事となる運動会で立派に演奏できるように、精一杯頑張りたいと思います。

蔵本おつみパークのプールで、県水泳能力検定会があり、郡代表として、本校からは、6年生の武知桃生さん、5年生の松島広歩さんが出場しました。

二人とも練習の成果を発揮して自己新記録を樹立し、しっかりと代表の責務を果たしてくれました。

【県水泳能力検定会】8月1日(火)



[指導者]
岡本
森田



【先輩の活躍】
卒業生の高木大地さんが、徳島商業高校の野球部員として甲子園に出場しました。藍畑ファイターズOBの方による横断幕が運動場南側のフェンスに掲げられています。7日の初戦、応援に力が入りました!

感謝!!

7月25日(金)のラインネットでお伝えしたとおり、今年の猛暑の中でのプール開放に関しては、水温の調整に苦慮しました。子どもたちが楽しみにしているプールをどうにか実施したいとの思いで試行錯誤していたところ、PTA会長の樋口様・6年生保護者の武知様のご尽力で、安全な小プールへの注水設備が完成しました。

これで水温調節が可能で、来年度からも安心してプール開放を継続できます。本当にありがとうございました。



藍畑小教育

□ 学校教育目標

『心豊かで、たくましい子どもの育成』-自ら気づき、考え、実行できる子どもの育成-

□ めざす児童像

- 「あ」 あいさつをする子
- 「い」 いじめをしない やさしい子
- 「は」 はげましあって がんばる子
- 「た」 たくましい子